



Herrn Bürgermeister
Michael Meyer-Hermann
Münsterstr.16

33775 Versmold

Versmold, 29.03.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die SPD-Fraktion bittet in einer der nächsten Sitzungen des Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Digitalausschusses über den aktuellen Ausbauzustand der Internetbreitbandversorgung in Versmold und den weiteren Fortgang für die bisher nicht versorgten Haushalte zu berichten. Des Weiteren bitten wir um einen Bericht über den weiteren Weg in Richtung Fiber to the home (FTTH) in Versmold.

Begründung:

Über den eigenwirtschaftlichen Ausbau der Telekom und den Ausbau über den 2. Fördercall hat sich im Bereich der Internetbreitbandversorgung über den Glasfaseranschluss der Kabelverzweiger im Stadtgebiet bereits viel getan. Vor einiger Zeit haben wir beschlossen, über den 6. Fördercall weitere bisher unversorgte Haushalte in Versmold anzuschließen. Das sind gute Zwischenergebnisse, aber der Ausbau muss weitergehen.

Allein die Deutsche Telekom will bis Ende 2024 etwa 10 Millionen Haushalte mit Gigabit-Geschwindigkeit per Fiber to the home anschließen. Bis 2030 sollen in Verbindung mit allen Wettbewerbern alle Haushalte in Deutschland mit Glasfaser bis ins Haus versorgt werden.

Wir möchten dazu gerne wissen, was kann die Stadt Versmold tun, damit wir frühzeitig in die Ausbauprogramme der Deutschen Telekom oder der weiteren Wettbewerber mit aufgenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Schlüter
Fraktionsvorsitzender